

Extrême droite : Les formes renouvelées du sexisme et du racisme

Juin 2019

En 2000, Vie Féminine prenait position contre l'extrême droite dans le but de la combattre partout où elle existe . C'est ce que nous avons fait inlassablement, en construisant des solidarités et en déconstruisant les idées racistes, sexistes et anti-pauvres avec les femmes, au cœur de leur quotidien.

L'extrême droite a en partie changé de visage (mais pas de fond) et évolue dans un autre contexte, malheureusement plus favorable. Comment cela se joue-t-il en Belgique ? Que trouve-t-on dans les programmes de ces partis, dans leur communication ? Quelles formes prennent le racisme et le sexisme au sein de ceux-ci ? Qui sont leurs électeurs/électorales, leurs candidats/candidates ?

Décryptons les formes actuelles de l'extrême droite, pour mieux les combattre.